



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Cegah HIV! Mari cek kesehatan bersama Petugas Kesehatan di Rutan Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.FRN.CO.ID

Jul 29, 2023 - 17:21



Kudus - Dalam surat edaran dari dinas kesehatan nomor 440/-/11.05.01/2023 mengenai Pemeriksaan Kesehatan dan Pencegahan Penularan HIV-AIDS bagi Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang bekerja sama dengan Unit Pelaksana Teknis Daerah (UPTD) Puskesmas Wergu Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia Jawa Tengah menyelenggarakan pemeriksaan

kesehatan, Sabtu (29/07).

Kegiatan skrining kesehatan pencegahan dan penularan HIV-AIDS di Aula Rutan Kudus ini menggunakan sistem tanya jawab serta diskusi masalah kesehatan oleh petugas kesehatan yang dipimpin oleh Dwi Erlina dan Ice Sussilowati selaku Perawat dari Puskesmas Wergu. Terlihat petugas dan warga binaan sangat antusias mengikuti kegiatan skrining pencegahan penularan HIV-AIDS.

Kepala Subseksi Pelayanan Tahanan, Abdul Aziis Sinung Wibowo mengucapkan terimakasih kepada petugas kesehatan dari Puskesmas Wergu yang telah bersedia melakukan pelaksanaan giat skrining ini yang bertujuan sebagai deteksi dini terhadap kesehatan pencegahan dan penularan HIV-AIDS.

“Pelaksanaan kegiatan ini kami berikan kepada WBP sebagai tindak lanjut dari faktor resiko terpapar penularan HIV-AIDS serta peningkatan pengetahuan WBP terhadap penyakit hipertensi, gula darah dan kolesterol,” ucapnya.

Tidak hanya Skrining HIV-AIDS, namun juga kegiatan pengecekan tekanan darah/hipertensi, gula darah serta kolesterol yang seluruhnya diikuti oleh 22 orang warga binaan serta 20 petugas Rutan Kudus.

Skrining kesehatan dalam rangka pencegahan penularan HIV- AIDS dan pengecekan gula darah serta kolesterol ini berlanjut dengan konsultasi masalah gangguan sulit tidur dan sering sakit kepala.

Kegiatan pemeriksaan serta skrining ini dilakukan dalam rangka pemantauan kesehatan dan langkah preventif pencegahan penularan HIV-AIDS bagi para petugas dan WBP yang ada di Rutan Kudus.